

BOLETÍN INFORMATIVO FRAY ANTÓN DE MONTESINOS



COMISIÓN NACIONAL
DE LOS DERECHOS HUMANOS



Resumen Semanal

Órgano de difusión de la CNDH-RD

CNDH-RD ADVIERTE A MIRIAM GERMÁN CASO DE CORRUPCIÓN EN SGACEDOM

Santo Domingo D.N

Mediante una reiteración de denuncia depositada en la secretaría general de correspondencia y despacho de la procuraduría general de la república el 19 de agosto de 2024 ,la Comisión Nacional de los Derechos Humanos de la República Dominicana solicita a la procuradora general de la república Dra Miriam Germán Investigar las irregularidades de corrupción que se vienen suscitando desde hace tres años en esa organización.

SGACEDOM es una organización privada, de interés público, sin fines de lucro, creada para velar por los derechos morales y patrimoniales de los autores nacionales y extranjeros y ha realizado varias denuncias desde el 2021 , por lo que consideran pertinente, urgente y necesarios que la procuradurías emita una respuesta para resolver el conflicto y se prueban garantizar los derechos constitucionales y las normas nacionales e internacionales.



El artículo 2 de la declaración universal de los derechos humanos dice

DELEGACIONES DE JÓVENES 14 PAÍSES ABARROTAN CALLE EL CONDE



Santo Domingo D.N.
Fotos Yetty Mesa

La calle El Conde de la ciudad colonial en Santo Domingo República Dominicana, fue el escenario que escogieron los jóvenes de catorce nacionalidades que estaban participando del campamento internacional de la juventud democrática 2024 en la provincia Valverde, Mao.

Durante el encuentro los anfitriones recibieron a las delegaciones al ritmo de música y bailes y de nuestro país.

Toda persona tiene todos los derechos y libertades proclamados en esta Declaración, sin distinción alguna de raza, color, sexo, idioma, religión, opinión política o de cualquier otra índole, origen nacional o social, posición económica, nacimiento o cualquier otra condición. Además, no se hará distinción alguna fundada en la condición política, jurídica o internacional del país o territorio de cuya jurisdicción dependa una persona, tanto si se trata de un país independiente, como de un territorio bajo administración fiduciaria, no autónomo o sometido a cualquier otra limitación de soberanía.

CRECIMIENTO INDETENIBLE DE LA CNDH-RD

20 agosto 2024

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos continúa con la jornada nacional de reestructuración de sus filiales en todo el país, reafirmó su compromiso de lucha en favor de los más necesitados de la república dominicana sin importar su condición social.

La organización registra un crecimiento indetenible en todo el país, en ese sentido, se puede observar el entusiasmo de un nuevo liderazgo que crece cada día bajo la responsabilidad del Dr Manuel María Mercedes Medina.

Para esta ocasión le corresponde a la provincia Espaillat, Moca y sus demás municipios, la región Este incluyendo el seibo San Pedro de Macorís que continúan activos y realizando trabajos de motivación a sus dirigentes y miembros de la comisión nacional de los derechos humanos. El Presidente Nacional de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos Dr Manuel María Mercedes Medina realiza jornadas de contactos, juramentaciones y encuentros en Valverde Mao, Santiago Rodríguez, Dajabón y Montecristi.

El Dr. Mercedes Medina aprovechará su estadía en el campamento internacional de jóvenes que se desarrolla en Valverde Mao ,la cual inicia el viernes 23 con una conferencia a los participantes del campamento a las 10 :00 de la mañana , posteriormente tendrá un encuentro en Montecristi el sábado 24 a las 10 a.m., luego Dajabón en horas de la tarde y el domingo 25 de agosto a las 10 :00 a.m. en Santiago Rodríguez , donde dejará establecido un equipo de dirección de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos en aras de participar en el acto de clausura del campamento internacional.



Suscríbase al canal de you tube